



主な成績

2023年
トップイーストリーグ A 優勝
3 地域社会人順位決定戦 準優勝

2022年
トップイーストリーグ A 準優勝

試合予定

2024年12月から始まるジャパンラグビー リーグワン2024-2025へ新規参入。詳しくは、ジャパンラグビー リーグワン公式ホームページまたはチームホームページをご覧ください。

チームホームページ、各種SNSで情報発信中!



ヤクルトレビンス

彩湖・道満グリーンパーク内にあるグラウンドを拠点として活動しているラグビーチームです。1月にジャパンラグビー リーグワン2024-2025へ新規参入することが決定し、日本ラグビー界を盛り上げるチームとして期待されています。令和5年11月に市と包括連携協定を締結しました。

戸田市ゆかりのスポーツチームを応援しよう!

フィジカルスポーツで味わう「興奮」

ラグビーは激しく体がぶつかるアグレッシブなスポーツで、ほかのスポーツにはない迫力と興奮を味わえます。また、チームごとに多彩な戦術が繰り広げられ、どの試合も見ごたえがあります。

試合観戦でチームを応援

ラグビーはボールがグラウンドの端から端まで動くスポーツです。セットプレーやタックル、キックなど技術面はもちろん、チーム戦術や審判の動きなど多角的な視点で観戦することで迫力と同時に奥深さを感じることができます。また、フェアプレーの精神が根付いており、試合では激しいプレーを繰り広げますが、試合終了後は選手もファンも敵味方関係なく(ノーサイド)尊敬しあう文化があります。

ラグビーの始まりは「少年」?

その起源はサッカーで、ルールも明確に決まっていなかった時代の試合中に、ある少年がボールを持って走り出したことが始まりだと言われています。そして現在、その少年の名前がラグビーワールドカップのトロフィーの名前「ウェブ・エリス・カップ」になっています。



リーグワン division3 優勝と division2 への昇格を目標にがんばります!

戸田市民へメッセージ

日頃よりヤクルトレビンスの活動にご理解とご支援をいただきありがとうございます。戸田市民の皆さんに私たちの魅力をお伝えできるよう精一杯活動してまいります。ぜひ、試合会場へお越しください!グラウンドでお待ちしております!

地元のチームとして戸田市の魅力の一つになっていけるようがんばります!ぜひ試合会場、練習場に足をお運びください!

地域交流

ヤクルトレビンスと戸田市



「戸田マラソンin彩湖2023」にてトークショー・ゲストランナーとして出演していただきました。



2019年の台風19号により、彩湖・道満グリーンパークが水没した際のボランティア活動に参加いただきました。



小川 正志 選手



多田 潤平 選手



主な成績

2023 年度
第 75 回全日本総合女子ソフトボール
選手権大会：ベスト16 進出

2019 年度
第 71 回全日本総合女子ソフトボール
選手権大会：3 位入賞

その他関連情報

特別国民体育大会（かごしま国体）：
埼玉県代表優勝

※埼玉県代表メンバー 13 人のうち、
戸田中央メディックス埼玉の所属選
手が 12 人選出されました。

試合日程

詳しくは、JDリーグ公式ホーム
ページをご覧ください。

Instagram、公式アプリで
情報発信中！



戸田中央メディックス埼玉

戸田市に拠点を置く、戸田中央メディカルケアグループ (TMG) の女子ソフトボールチームです。1976年に創部され、現在はJDリーグ（ジャパン・ダイヤモンド・ソフトボールリーグ）で活躍しています。今シーズンのリーグ前半が6月で終了し、現在東地区2位タイ（昨シーズン東地区総合5位）と大きな躍進を見せています。9月よりリーグ後半戦が再開しますが、勢いそのままにダイヤモンドシリーズへの進出、優勝が期待されています。令和6年1月に市と包括連携協定を締結しました。

戸田市を活動拠点としているスポーツチームを紹介します。
戸田市と一緒に各チームを応援しましょう！

問い合わせ
文化スポーツ課（内線 376）



野球以上の「スピード感」

野球と似たイメージを持たれるソフトボールですが、グラウンド全体がコンパクトで、選手同士の距離が近いので、驚くほど速いプレーを楽しむことができます。また、素早いプレーが求められることから、身長による有利不利が大きく影響しないため、グラウンド上で個性あふれるさまざまな選手の活躍が見られることも魅力の一つです。

交代しても復活できる？

先発出場した選手が交代した後にその試合にもう一度出場することができます。これを「リエントリー」といい、ソフトボールならではのルールです。



（日本代表 坂本 結愛選手）



JDリーグプレーオフ、ダイヤモンドシリーズ
に出場し、優勝を目指します！

戸田市民へメッセージ

日頃より戸田中央メディックス埼玉の活動にご理解とご支援をいただきありがとうございます。ソフトボールを見たことがない皆さんにも興味を持っていただけるようなゲームをお見せします。戸田市民の方々ははじめとして、埼玉県民の皆さんに応援したいと思っただけでなく積極的に地域活動にも参加してまいります。温かいご声援をよろしくお願いいたします！

地域交流

戸田中央メディックス埼玉と戸田市



TODA・レディース大会ソフトボール教室を開催しました。小・中学生約250人が参加し、ポジションごとに分かれての実技講習やメディックス選手によるデモンストレーションを行いました。



市役所に横断幕を設置！



さくらパル連携事業として、毎月1回、1時間～1時間30分のさまざまな内容の教室を行っています。

市役所本庁舎2階西側（収納推進課と会計課の間）の掲示スペースに、チーム応援の横断幕を設置しています。



（糟谷 舞乃 主将）